

Año I - Núm. 21

Granollers, 15 Junio 1950

Redacción y Administración: S. Roque, 1

El II Campeonato Comarca del Vallés

Cardedeu y La Roca, candidatos únicos para el Título de Campeón y sub-campeón de la temporada 1949-50

Los favoritos siguen afianzándose en Consolación

Jugóse la penúltima jornada de la Fase Final y aunque se nos han aclarado muchos puntos que toda-via se mantenían indecisos la lucha en pos del título sigue sin cambio, debiendo esperar a que los resul-tados de la ronda final den su fa-

llo inapelable.

Habia en la tanda que comentamos un partido de gran trascendencia y éste era el de Montmeló ya que un empate podía acarrear a los de La Roca la pérdida total de sus as: piraciones. El encuentro hacíase más dificil si tenemos en cuenta la rivalidad existente entre ambos conjuntos y por ser los montmelonenses uno de los dos cuadros que habían salido con algo positivo de la cancha roquense. Con todo los de Miró a pesar de actuar el segundo tiempo virtualmente con diez jugadores, por resentirse de su antigua lesión su medio centro Domingo, se impusieron netamente, demostrando una superioridad técnica, que el entu-siasmo y ardor puesto en el lucha por los blanquiazules no pudo contener. Con ello los blanquillos de La Roca al mismo tiempo que se ase guran el segundo lugar del cual no les puede desposeer nadie, mantié-

en Llinás les daría el título. Mientras el líder batiendo en forma rotunda al genial Vilanova, que por juego no mereció tan severa derrota, sigue manteniendo su mínima ventaja, bastándole por lo tanto un solo empate en su encuentro frente a los llinasenses para hacerse con el lugar que renen detentando desde hace varias jornadas: Pero la incógnita radica precisamente en esto, en saber si los blanquirrojos podrán salir imbatidos del terreno

nense, con un prometedor partido

en su ambiente, al acecho, porque un tropiezo de los cardedeuenses

de un conglomerado que se halla como nunca y con la moral que significa el contar sus últimos cinco particos por victoras. Gran y decisivo partido a la vista señores, que no nos dejaríamos perder por nada

Decididos los dos primeros puestos, ya que aunque puedan variar su actual posición los lugares de premio son sin descusión para los que los ocupan en la actualidad, así como el tercero, el cual se aseguró el Vilamajor al vencer dicretamente al Montornés, en un partido en el que los de Icart debain vencer si querían seguir aspirando al segundo lugar si dábase el caso de perder La Roca en Montmeló; queda por adjudicar el cuarto el cual sigue manteniendo en su poder el Martorellas tras su convincente victoria del pasado jueves, festividad del Corpus, sobre la decadente Hierro que falta de moral y de rematadores no pudo con un cuadro en el que no habían muchos de los titulares, y que ahora se halla, con un fácil partido en casa con el colista, en condiciones magnín cas de adjudicarse este lugar por la posesión del cual le viene asediando el Llinás desde hace varias jornadas, manteniendo su empeño con su mínima pero merecidisima victoria de La Ametlla, con la cual los azulgrana llinasenses recuperáronse del partido de primera vuelta en el que los de Moret se adjudicaron la victoria en la propia salsa de los de Baiges. Asimismo la última jornada nos puede señalar un cambio de posiciones entre Montornés y Hierro que juegan entre sí y la posición de finitiva del Montmeló y Vilanova de la Roca que también se enfrentan, así como la decisión desnitiva de los trofeos Ciclos Sastre y Gráficas Garrell ya que dáse la casualidad que los cuatro equipos que todavía pueden tener opción a ellos ---Llinás, Vilamajor, La Roca y Cardedew -- se encuentran entre sí en esta decisiva tanda.

En Consolación los cuatro primates en su afán de destacarse sobre sus rivales se van alejando a cada jornada que transcurre más y más del resto de los Clubs y aún cuando falten muchos partidos poco peligro tenemos a errar si pronosticamos --- ¡cómo se va a poner de furioso el Adivino! -- que entre Castelltersol, San Pedro de Vilamajor, Palau de Plegamans y Figaró está el título. Sus claras y rotundas victorias siguen manteniendo a los dos primeros en los lugares de premio siguiéndoles con dos puntos menos, pero también con dos partidos me-nos el Palau que sacó un magnifico empate en el terreno de un San Juan Montcada que acababa de realizar la hazaña de empatar al San Feliu en su propio feudo; y junto al Palau se halla el Figaró que venciendo por la mínima al San Feliu vuelve a la carga para recuperar el terreno perdido.

También es digna de destacar la mínima victoria del Llissá en Santa Eulalia la cual le sigue manteniendo en su camino ascendente, ha biendo mejorado un lugar en la clasificación general y alcanzado casi al Sa Feliu que hasta ahora se co-

deaba con los líderes.

Por lo que respecta al Palau-Canovellas al parecer hubo un malentendido, ya veremos lo que falla el Comité sobre este encuentro que no llegó a celebrarse, al igual que el Palou-Palau que, señalado para el día de Corpus fué nuevamente aplazado. - COMENTATOR.